

Communiqué de presse

Morges, le 23 juin 2025

Changements au Comité de direction

La Direction générale du Groupe Romande Energie se renforce à la suite de la nomination de son nouveau directeur de l'Unité d'Affaires Énergie, Thibaud Weick, qui entrera en fonction le 1^{er} juillet prochain. Oliviero Iubatti, membre du Comité de direction et également directeur de l'Unité d'Affaires Immobilier a pris la décision de quitter l'opérationnel, tout en poursuivant ses mandats au sein des conseils d'administration dont il est membre.

Nouveau directeur

Responsable de RE Ventures depuis juin 2023, entité visant à accélérer la mission du Groupe – faire de la Suisse romande la première région décarbonée de Suisse – en explorant les domaines de l'énergie comme la Cleantech ou la PropTech, pour apporter son soutien aux start-ups et à l'innovation, **Thibaud Weick** a également rempli différentes missions en qualité de chargé stratégique au sein de Romande Energie. Sa connaissance de l'entreprise et son engagement depuis déjà deux ans en ont fait le candidat idéal pour reprendre le poste de directeur de l'Unité d'Affaires Énergie. Thibaud Weick a suivi le processus complet de recrutement qui a mis en concurrence plusieurs candidats. C'est lors de sa séance du 20 juin dernier que le Conseil d'administration de Romande Energie a confirmé sa nomination.

L'Unité d'Affaires Énergie est une des artères principales de la transition énergétique puisqu'elle gère la production d'énergies renouvelables et contribue au développement de nouvelles sources de production tant dans l'hydraulique, le solaire et l'éolien que dans la thermique. Elle gère également la société-fille Romande Energie France.

Thibaud Weick (50), issu de l'Université de Saint-Gall, bénéficie d'une longue expérience professionnelle et de compétences managériales reconnues. Polyglotte, il a travaillé en Suisse mais également à l'étranger. Thibaud Weick a notamment participé à la transformation digitale d'entreprises dans les télécoms, en Suisse mais également dans un groupe international. A ce titre, il saura aussi insuffler la numérisation des activités au sein des métiers dits classiques de la production et de l'asset management pour en optimiser les processus.

Réorientation

Arrivé au sein du Groupe en 2016, **Oliviero Iubatti** a contribué de manière significative à son évolution stratégique. Grâce à son engagement et à son esprit entrepreneurial, il a accompagné la transformation de Romande Energie vers un positionnement d'acteur global de la transition énergétique. Oliviero Iubatti a contribué à la stratégie des services énergétiques du Groupe qui a mené à la création, en 2017, de la société-fille Romande Energie Services. Celle-ci a su s'imposer dans la technique du bâtiment en érigeant une structure performante, humaine et reconnue dans son secteur. De 40 collaborateurs au début, elle en compte aujourd'hui 560. En 2024, il contribuait à la création de la société ID GO, spécialisée dans la rénovation énergétique du

bâtiment et comptant déjà 20 collaborateurs. Le développement et la croissance de ces deux sociétés ont renforcé la capacité du Groupe Romande Energie à proposer des solutions intégrées pour accompagner la décarbonation du bâti et plus généralement, de la Suisse romande.

Oliviero Lubatti a activement soutenu l'évolution de la culture managériale de l'entreprise. Son professionnalisme et sa sensibilité humaine ont favorisé une dynamique de responsabilisation dans l'accompagnement de projets structurants, en phase avec la stratégie du Groupe. Il souhaite aujourd'hui pouvoir se consacrer à des projets plus personnels et quitte ainsi ses fonctions opérationnelles au 31 décembre 2025. Le Groupe se réjouit de pouvoir compter sur son expertise stratégique dans le cadre des mandats qu'il conservera au sein des conseils d'administration de Romande Energie Services SA et ID GO SA. Ces prochains mois lui permettront d'organiser une transition en douceur de ses activités opérationnelles.

Le Conseil d'administration ainsi que la Direction générale de Romande Energie remercient Oliviero Lubatti pour son engagement au sein du Groupe, se réjouissent de poursuivre leur collaboration par le biais de ses mandats et lui souhaitent plein succès dans la réalisation de ses projets personnels.

Ils sont ravis de poursuivre leur collaboration avec Thibaud Weick et lui souhaitent beaucoup de plaisir et réussite dans ses nouvelles fonctions.

Contact

Michèle Cassani

Porte-parole du Groupe

+41 (0)21 802 95 67

michele.cassani@romande-energie.ch

Le Groupe Romande Energie en bref

Énergéticien multi-services et premier fournisseur d'électricité en Suisse romande, le Groupe Romande Energie propose à ses clients une large gamme de solutions durables qui contribuent à réduire les émissions de CO₂. Parmi celles-ci, un accompagnement sur mesure pour produire sa propre énergie et des produits et services visant à améliorer l'efficacité énergétique tout en encourageant la sobriété.

Romande Energie ambitionne de faire de la Suisse romande la première région décarbonée du pays. L'entreprise investit de manière constante et significative pour augmenter son parc de production d'énergie locale et renouvelable. Avec ses centrales et projets solaires, hydrauliques, éoliens et de biomasse, ses nombreux réseaux de chauffage à distance ainsi que ses participations dans la géothermie et l'hydrogène, elle tient cet engagement et distribue toujours plus d'énergie renouvelable à ses clients.

Romande Energie se positionne en véritable partenaire d'une société respectueuse de l'environnement, des individus et d'une économie pérenne. **Accompagner les Romands vers un avenir durable** est au cœur même de sa raison d'être.

Pour plus d'informations sur le Groupe Romande Energie, rendez-vous sur : www.romande-energie.ch